



Von Tulln verlief eine Römerstraße über den Exelberg nach Wien. Der alter Römerstein ist Zeuge dieser Zeit. Der Verein „Wir Scheiblingsteiner“ veranstaltet jährlich ein Picknick rund um den alten Zeitzeugen.

Foto: DARYABEGI

Treffen wie im alten Rom

Gesellige Runde | Picknick beim Römerstein bis zum Sonnenuntergang.

SCHEIBLINGSTEIN | Das seit vielen Jahren schon traditionelle Römerstein-Picknick, organisiert vom Verein „Wir Scheiblingsteiner“, fand dieses Jahr am 24. Juli statt.

Dabei treffen sich viele Scheiblingsteinerinnen und Scheiblingsteiner beim Römerstein, auch römischer Meilenstein genannt, mit dem historischen Namen „der Scheiblige“.

Zu diesem Treffen brachte jeder nach Belieben Speis und Trank mit. In geselliger Runde verbrachte die Runde viele nette Stunden vom späten Nachmittag bis zum Sonnenuntergang, und das bei herrlichem Sommerwetter.